



Cerca de 100 personas fueron capacitadas en desarrollo de sistemas con un programa de Visionnaire

En los últimos años, la demanda de profesionales en Tecnología de la Información (TI), especialmente desarrolladores de software, ha aumentado significativamente. Sin embargo, la oferta de profesionales capacitados ha sido insuficiente debido al avance tecnológico continuo, que ha impulsado la digitalización de empresas en varios sectores, y a la expansión del comercio electrónico, las redes sociales y el Internet de las Cosas (IoT). La rápida evolución tecnológica requiere una constante actualización de habilidades, dificultando la formación de una fuerza laboral adecuada y creando una competencia feroz entre empresas por talento técnico, lo que ha llevado a una escasez notable de profesionales cualificados, especialmente en el desarrollo para la plataforma iOS.

En 2018, Scopus Desarrollo de Sistemas, parte del Grupo Bradesco, y Visionnaire lanzaron el Programa de Capacitación iOS para abordar la falta de desarrolladores de iOS capacitados. Cuatro años después, en 2022, Visionnaire y Bradesco, en asociación con PUCPR, lanzaron el Programa de Atracción y Formación de Talentos, adaptándose a la nueva realidad después de la pandemia, que vio un mayor crecimiento de los negocios digitales.

El programa tenía como objetivo atraer y formar profesionales en diversas tecnologías y ofrecer oportunidades de empleo a los participantes destacados.

El programa, gratuito y realizado en Curitiba, abrió inscripciones en junio de 2022, recibiendo más de 600 solicitudes.

Se seleccionaron 102 participantes, distribuidos en áreas como Front-End, Back-End, DevOps, Android Nativo e iOS Nativo, con duraciones de seis a nueve meses. Las clases, principalmente prácticas, se llevaron a cabo en laboratorios de informática de PUCPR.

Además de las clases, se organizaron reuniones de seguimiento para discutir el progreso con los participantes y se realizó una ceremonia de entrega de certificados.

Como resultado, 29 participantes fueron contratados por Visionnaire y Bradesco para trabajar en proyectos específicos, con muchos de ellos siendo internalizados por Bradesco, demostrando el éxito y evolución del programa.